



TBS メール登録受付中!

HEADLINES

ページ更新時間: 2004年07月23日(金) 05時49分

自殺者、過去最多の3万4千人超に

去年一年間に自殺した人は3万4000人を超え、これまでで最も多かったことがわかりました。中でも、50歳代の男性が借金などの生活苦を理由に自殺するケースが目立ちました。



警察庁のまとめによりますと、去年一年間に自殺した人は3万4427人と、前の年よりおよそ2300人増え、これまでで最も多くなりました。

中でも長引く不況の影響か、借金や事業不振・失業などを苦に自殺した人は6年前に急増してから増加の一途をたどっていて、去年は合わせておよそ8900人と、過去最悪の数字になりました。

年齢別で見ると最も多いのは50歳代でおよそ3300人、40歳代や60歳代以上でも、それぞれ2000人近くに上っています。(23日 5:46)

[前のニュースへ](#) / [次のニュースへ](#)
[トップページへ](#)

- VIDEO 「全頭検査に限界」日米BSE協議
- VIDEO 医療センター元部長を収賄容疑で逮捕
 - ▶ バグダッドで爆弾爆発、子供2人死亡
- VIDEO 自殺者、過去最多の3万4千人超に
- VIDEO 梅雨明けでも新潟は農作物に大被害
- VIDEO 心電図アラームを放置、患者が死亡
- VIDEO 高遠菜穂子さんが帰国後初の講演会
- VIDEO 常任理には9条改正、米国務副長官
- VIDEO 警察メモ帳入手し違反取り消しを強要
- VIDEO 渋谷駅銃撃事件、逮捕の男を起訴
 - ▶ 埼玉の高校、生徒の大麻吸引を届けず
 - ▶ アテネ郊外に選手村が公式オープン
- VIDEO 阪神・野崎社長がオーナーに現状報告

NEWS CATEGORIES

社会

- VIDEO 医療センター元部長を収賄容疑で逮捕
- VIDEO 自殺者、過去最多の3万4千人超に
- VIDEO 溪流釣りで不明の1人を遺体で発見
- VIDEO 車で転落し1週間、男性を救助
- VIDEO 梅雨明けでも新潟は農作物に大被害
- VIDEO 10代の性感染症と特効薬の波紋
- VIDEO 心電図アラームを放置、患者が死亡
- VIDEO 脊髄損傷、中国で中絶胎児の細胞移植

経済

- VIDEO 地域も回復傾向、日銀支店長らが判断
- VIDEO 年金積立金運用、株高で4年ぶり黒字
- VIDEO 「全頭検査に限界」日米BSE協議

ビジネス

- VIDEO 高画質TV楽しめるノートPC発売へ
- VIDEO 遠隔操作で威嚇、侵入者撃退ロボット

- VIDEO 「脱三菱」考えては、と企業倫理委
 - 三菱自、新たに5件リコール届け出へ
- VIDEO ジェンキンス氏検査結果、発表の方針
- VIDEO 高遠菜穂子さんが帰国後初の講演会
- VIDEO 頭に被弾、アフガン少女が来日し手術
- VIDEO 渋谷駅銃撃事件、逮捕の男を起訴
- VIDEO 東京理科大が入試ミス、9人合格に
 - 埼玉の高校、生徒の大麻吸引を届けず
- VIDEO 警察メモ帳入手し違反取り消しを強要
- VIDEO 東京・江東区で「地域安全のつどい」
- VIDEO 「冬ソナ」ヒロインが観光大使で来日

政治

- VIDEO 「郵政民営化への協力見極め」内閣改造
- VIDEO 条文ミス、野党は法律の修正要求へ

- VIDEO 人気車ダラーチャ1300が生産終了に

国際

- VIDEO 米の独立調査委、最終報告書を公表へ
- VIDEO 同時テロ、空港のハイジャック犯映像
- VIDEO 常任理には9条改正、米国務副長官
 - バグダッドで爆弾爆発、子供2人死亡
- VIDEO イラクでケニア人ら拉致、映像公開
- VIDEO バグダッドで戦闘、イラク人2人負傷
- VIDEO ラマディで米軍と武装勢力が戦闘
- VIDEO 解放された男性がフィリピンに帰国
 - アテネ郊外に選手村が公式オープン
 - 内戦で破壊、ヘルツェゴビナの橋を修復

スポーツ

- VIDEO 阪神・野崎社長がオーナーに現状報告

[トップページへ](#)

Copyright(C) Japan News Network. All rights reserved.